

《单词百科:ohmmeter是什么意思?ohmmeter怎么发音?ohmmeter的解释和用法》

英语单词ohmmeter是什么意思?ohmmeter怎么读?ohmmeter怎么发音?简答网为您整理了ohmmeter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ohmmeter怎么读

ohmmeter的读音:[' ə ʊ mmi:t ə (r)]

ohmmeter的意思

1、n.欧姆计，欧姆表;

ohmmeter的双语例句

1、The most basic instruments include an ammeter, voltmeter, and ohmmeter . 2.

最基本的仪器包括安培表, 电压表和电阻表.

2、 Using an ohmmeter check the resistance between the segments of the commutator.

使用欧姆计,检查在换向器之间电阻.

3、 Using an ohmmeter check the resistance between the commutator and the armature core.

使用欧姆计,检查在换向器和电枢之间的电阻.

4、 The ohmmeter uses an internal current source and electrometer voltmeter to make the measurement.

欧姆计使用内部的电流源和静电计电压表来进行测量.

5、 When using the electrometer ohmmeter, measurement accuracy can be affected by a variety of factors.

使用静电计欧姆计时,测量准确度会受到各种因素的影响.

6、 Using an ohmmeter, check the resistance between the brush lead and the starter yoke.

使用欧姆计,检查电刷和起动机外壳之间的电阻.

7、 Using an Ohmmeter, connect a lead across the two terminals.

用一个电阻计,将一段导线跨接两个端子.

8、 Attach test leads to pins 5 and 6 and note ohmmeter reading.

把测试探针连接到插头5和6,并记下欧姆表读数.

9、 Using an ohmmeter check the resistance between terminal C and the field coil brush lead.

使用欧姆计,检查励磁线圈电刷之间的电阻.

10、 WITH THE DRB IN OHMMETER MODE, MEASURE THE GROUND CIRCUIT.

用DRB的欧姆计模式,测量接地电路.

11、 WITH THE DRB IN OHMMETER MODE , PROBE THE SYSTEM RELAY OUTPUT CIRCUIT.

当DRB处于欧姆方式时, 检测系统继电器输出电路.

12、 WITH THE DRB IN OHMMETER MODE, PROBE THE RR CKT.

用DRB的欧姆表模式, 检测右后CKT.

13、 Although not a precision instrument, the ohmmeter is a useful device for rapid measurement of resistance.

欧姆计是一种很有用的仪表,可以用来迅速地测量电阻,尽管它不是一种精密仪表.

14、 Attach test leads to pins 1 and 2 and note ohmmeter reading.

把测试探针连接到插头1和2,并记下欧姆表读数.

15、 Using an ohmmeter check the resistance between terminals 50 and C.

使用欧姆计,检查电磁开关50和C接线柱. 之间的电阻.

16、 Using an ohmmeter, check the resistance between terminal 50 and the switch body.

使用欧姆计, 检查在电磁开关50和外壳之间的电阻.

以上是简答网为您整理的ohmmeter怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于oh

mmeter的用法、oh

mmeter的释义、ohmmeter的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ohmmeter>